

8 DE JULIO. VOCALÍA DE COFADÍAS.VIAJE A CAZORLA

El día 8 de Julio tuvimos ocasión de acompañar y participar en el viaje de convivencia que todos los años organiza la Vocalía de Cofradías de Mengíbar.

Este año el lugar elegido fué Cazorla, y sobre las nueve y media de la mañana partiamos hacia allí.

En primer lugar nos detuvimos a la entrada de Peal de Becerro, en su ermita en la que, despues de que el párroco Antonio Lara oficiara una misa, nos dimos un buen desalluno a base de algo tan arraigado a nuestra tierra como es el pan, aceite y bacalao.

Seguidamente pusimos rumbo a Cazorla, en la que tuvimos ocasión de visitar algunos de los sitios mas conocidos para , a eso de las dos de la tarde, seguir camino hasta La liruela donde teniamos previsto comer.

Allí permanecimos hasta pasadas las seis de la tarde donde nuevamente hicimos vuelta de retorno para detenernos en la monumental Baeza, donde despues de que Antonio Lara hiciera de guía y nos dira un recorrido por calles y monumentos , pusimos nuevamente rumbo a Mengíbar.

Como podéis observar tambien están liberadas las fotos con objeto de que las podáis descargar. Eso si. Tan solo la buena gente

FOTOS

VIDEO